

DATUM:

3. Juli 2019

Freie Plätze in der Musikalischen Früherziehung

Ab September bietet die Musikschule der Stadt Königswinter an verschiedenen Standorten neue Kurse in der Musikalischen Früherziehung für Vierjährige an. Einige freie Plätze gibt es noch im Kurs, der donnerstags um 14:30 Uhr in der Grundschule in Heisterbacherrott stattfindet. In einer Gruppe mit maximal zwölf Teilnehmenden singen, musizieren und tanzen die Kinder einmal pro Woche gemeinsam. Eine ausgewogene Mischung aus Liedern, Musizieren auf Orff-Instrumenten, Tänzern, Bewegungs- und Sprechspielen sorgt für Abwechslung und vermittelt den Kindern elementare Grundlagen für den späteren Instrumentalunterricht.

Der Kurs ist auf zwei Jahre angelegt. Die Gebühren für eine wöchentliche Unterrichtsstunde à 45 Minuten betragen pro Jahr 232 Euro. Anmeldungen sind noch bis zum 15. Juli 2019 möglich.

Nähere Informationen sowie das Anmeldeformular erhalten Sie über www.koenigswinter.de oder im Musikschulbüro (02244/889-288 oder musikschule@koenigswinter.de).